

La société [SIATECH](#) (siège à Rouen) est spécialisée dans le développement de la première radiocommande à mains libres, destinée à piloter des applications industrielles variées. Cet outil permet aux ouvriers d'enfiler un bracelet connecté et une bague de contrôle, lui permettant de déplacer des charges par de simples gestes, conservant ainsi ses mains libres et un contrôle sur la charge en déplacement. Le premier objectif de la start-up, qui a déjà vendu son innovation chez [RENAULT CLEON](#) / **T** : 02.32.82.07.91, est d'atteindre 200 000 euros de chiffre d'affaires, la commercialisation ayant débuté en février. www.siatech.fr